



Pièces	4 Pièces
Superficie	79 m²
Référence	11327IN
Prix	375 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Napoleon III / raoul dufy - proche toutes commodités , (transports, commerces, écoles), votre agence immobilière à nice vous propose ce beau t4 traversant , en excellent état, d'une superficie de 80 M², composé d'un hall d'entré et de placards, séjour donnant sur la terrasse avec vue sur le jardin au calme absolu ,exposition sud, une cuisine indépendante aménagé et équipé, de trois chambres, d'une salle de bains, d'un wc indépendant et de nombreux rangements. Une cave vient compléter ce bien. Possibilité d'un garage en sus. Coup de coeur assure!!!
Contactez isabelle navarro 06 11 60 14 65 ...

Napoleon III / raoul dufy - close to all amenities (transport, shops, schools), your real estate agency in nice offers you this beautiful double t4, in excellent condition, with an area of 80 sqm, consisting of an entrance hall and cupboards, living room opening onto the terrace with a view of the garden in absolute calm, south facing, a fitted and equipped independent kitchen, three bedrooms, a bathroom, a separate toilet and plenty of storage space. A cellar completes this property. Possibility of a garage in addition. Assured crush!!! Contact isabelle navarro 06 11 60 14 65

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

